

Tingkatkan Kemampuan Motorik, Mahasiswa KKN Kelompok 03 Gelar Lomba Mewarnai



Tingkatkan Kemampuan Motorik, Mahasiswa KKN Kelompok 03 Gelar Lomba Mewarnai. Senin (27/6/2022). Foto : ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 13 Universitas Malikussaleh gelar lomba mewarnai untuk meningkatkan kemampuan motorik anak Gampong Blang Gunci Kecamatan Paya Bakong Kabupaten Aceh Utara, Senin (27/6/2022).

Salah satu mahasiswa KKN Cut Sulma Musvierah juga insiator lomba mewarnai mengatakan, dengan mewarnai dapat mengeksplor berbagai cara pandang anak, hal ini memungkinkan mereka untuk berpikir tentang kombinasi warna yang berbeda yang dapat digunakan untuk memberikan tampilan yang menarik pada gambar.

"Lomba ini kami laksanakan untuk membantu anak-anak gampong dalam meningkatkan kemampuan motorik mereka. Kemampuan ini sangat penting dalam perkembangannya untuk mengangkat beban, mengetik, dan sebagainya" ujarnya.

Geuchik Gampong Blang Gunci Samsul Kamal mengatakan, sangat berterima kasih kepada adek mahasiswa yang telah mengadakan acara yang dapat meningkatkan kreativitas anak-anak gampong. "Semoga kegiatan yang dilaksanakan adek mahasiswa menjadi salah satu potensi untuk meningkatkan kreativitas pada anak," ungkapnya.

Sementara Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Romi Asmara M Hum mengatakan, mewarnai merupakan metode pembelajaran dengan memanfaatkan visual, anak akan lebih suka dan lebih cepat menerima materi jika tampilan materi dalam bentuk dan warna yang menarik untuk dilihat mata.

"Kegiatan mewarnai sangat membantu tumbuh kembang anak balita, sebab dengan mewarnai dapat memicu imajinasi dan mengembangkan ekspresi diri mereka. Selain itu juga dapat membantu meningkatkan kemampuan motorik anak sekaligus kinerja otot tangannya. Tentunya dengan dilaksanakan lomba mewarnai dapat memberikan manfaat bagi anak-anak gampong Blang Gunci" pungkasnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 03 yaitu M. Aris Munandar (Teknik Arsitektur), M. Zamzami (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Batdratun Napis (Pendidikan Fisika), Santri Novi Yanti (Hukum), Mutiawati (Pendidikan Bahasa Indonesia), Afifur Rohman Al-Mahdi (Teknik Mesin), Syahrul Rajab (Ekonomi Syariah), Asmaul Husna (Pendidikan Matematika), Cut Sulma Musvierah (Teknik Arsitektur), dan Rahmatillah (Pendidikan Kimia).[rky]

Tanggal: 28 June 2022

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Mahasiswa](#),